



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

10. November 2017

Homepage, Mattiaqua

Jetzt: Eisstockschießen auf der Henkell-Kusteisbahn

Das Eisstockschießen ist ein beliebter und geselliger Wintersport, den man ab Ende November bis Ende Februar 2018 jeden Freitag und Samstag von 15.15 bis 17.15 Uhr und 18.15 bis 20.15 Uhr auf der Henkell-Kunsteisbahn, Hollerbornstraße 38, ausprobieren kann.

Man tritt in Teams oder einzeln gegeneinander an und stellt seine Zielgenauigkeit unter Beweis. Ob als Familien- oder Schulausflug - oder als Wettbewerb unter Kollegen – Eisstockschießen auf der neuen Eisstockbahn macht jede Menge Spaß. Ziel des Eisstockschießens ist es mit dem eigenen Eisstock nächstmöglich an die „Daube“ (runde Gummischeibe im Punktefeld) heranzukommen. Dabei ist es durchaus erlaubt einen gegnerischen Eisstock „abzuschießen“.

Der Preis pro Bahn und pro Stunde beträgt 35 Euro zuzüglich 1 Euro Zuschauerpreis pro Person. Eine Anmeldung ist zwingend erforderlich und kann ab dem 15. November vorgenommen werden. Nähere Informationen gibt es an der Kasse der Eisbahn oder unter der Telefonnummer (0611) 312457 oder unter www.wiesbaden.de/mattiaqua.

+++